



Interoceánico: sin coordinación federal y sin atender 700 peticiones de pueblos indígenas de Oaxaca

El 7 de julio de 2019, el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT) enfrentó la primera oposición por parte de cuatro ciudadanos indígenas, quienes se ampararon contra el decreto que creó dicho organismo el 14 de junio de ese año. Desde entonces se advertía la resistencia indígena que hoy crece frente a las amenazas gubernamentales para lograr destrabar y que avance este megaproyecto.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/interoceanico-sin-coordinacion-federal-y-sin-atender-700-peticiones-de-pueblos-indigenas-de>